
Dr. Stein fragt an, ob die untere Naturschutzbehörde im Hinblick auf ihre kritische Stellung-
nahme zum Bebauungsplan Nr. 177 auch Bedenken gegen die Ausweisung des interkommu-
nalen Gewerbegebietes vorgebracht hat. 
 
Frau Spieler erklärt, dass es eine frühzeitige Abstimmung mit der Kreisplanung unter Einbin-
dung der unteren Naturschutzbehörde gegeben habe. Nach derzeitigem Kenntnisstand gibt 
es keine grundsätzlichen Bedenken. Die Planung wird hinsichtlich der Grünstrukturen und 
der Nähe zur Aalbek aufwendig. 
 
Der Ausschuss hat Kenntnis genommen. 
 
Endg. entsch. Stelle: Planungs- und Umweltausschuss 
 


